



Wolfgang Eckholt ist der Schlagzeuger bei „jazzSmells“.

Fotos: pv

„jazzSmells“ im Westend

WALLE In der Kulturwerkstatt Westend (Waller Heerstraße 294) startet am heutigen Mittwoch, 10. Januar, die neue Staffel der Musikreihe „JazzWest“.

Zur Eröffnung dieses Abends sind die drei Musiker von „jazzSmells“, Wolfgang Eckholt (Schlagzeug), David Jehn (Kontrabass) und Klaus Fey (Saxophon), geladen. Im Mittelpunkt ihrer Musik steht die intensive gemeinsame Improvisation.

Im zweiten Teil des Abends besteht dann wieder die Möglichkeit für eine Jam Session mit anderen Musikern.

■ Beginn der Veranstaltung ist um 20.30 Uhr. Der Eintritt ist frei, Spenden sind erbeten. (mb)



David Jehn spielt heute Abend den Kontrabass.



Klaus Fey komplettiert das Trio mit dem Saxophon.